



Joshua Frey

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg

Joshua Frey, MdL, Spitalstraße 56, 79539 Lörrach

PRESSEMITTEILUNG



JOSHA FREY

Sprecher für Europa und Internationales
Sprecher für Entwicklungszusammenarbeit
Mitglied im Wirtschaftsausschuss

Wahlkreisbüro

Spitalstrasse 56
79539 Lörrach
Telefon (07621) 7099090
Telefax (07621) 7099091
Mail: wahlkreisbuero@josha-frey.de
www.josha-frey.de

Lörrach, 1. März 2023

30.000 Euro für interkulturelles Elternmentoren:innen-Projekt in Friedlingen

Der Grünen Abgeordnete Joshua Frey freut sich, dass der Stadtteilverein Friedlingen bei seinem Projekt „Elternrückenwind in Schule und Stadtteil“ vom Landesministerium für Soziales, Gesundheit und Integration mit 30.000 Euro für die kommenden zwei Jahre unterstützt wird. Der Stadtteilverein hat bereits in den vergangenen Jahren die Ausbildung und Unterstützung von Elternmentor:innen mit finanzieller Unterstützung des Landes koordiniert. Elternmentor:innen sollen Eltern mit Einwanderungsgeschichte dabei helfen, sich schneller im deutschen Schulsystem zurecht zu finden.

Joshua Frey, MdL: „Wer Eltern in ihrer Erziehungsarbeit stärkt, unterstützt zugleich Kinder mit eigener oder familiärer Einwanderungsgeschichte und verbessert ihre Bildungschancen. Deswegen freut es mich, dass sich das neue Projekt des Stadtteilvereins in dieser Förderrunde des Elternmentoren-Programme durchgesetzt hat. Das ist für die Zukunft der Kinder und für unsere Gesellschaft von großer Bedeutung.“

Das Landesministerium führt bereits zum dritten Mal das Elternmentoren-Programm durch und unterstützt in den Jahren 2023 und 2024 mit rund 660.000 Euro insgesamt 27 Projekte. Diesmal handelt es sich erstmals um einen zweijährigen Förderzeitraum. Eine unabhängige Jury von Expert:innen hat über die eingegangenen Anträge beraten, sie hinsichtlich ihrer Innovationskraft und Umsetzbarkeit bewertet und dem Minister zur Auswahl empfohlen. Die 27 positiv beschiedenen Projekte unterteilen sich in 18 Projekte von kommunalen und 9 Projekte von freien Trägern, wie Vereinen oder Migrant*innenorganisationen.